
平 成 19年 度  親 鴨 会 野 洲 支 部 総 会 の報 告

桜の花び らが舞 う4月 14日 、 28名 の会員の方々が参加 し支部総会が開催されまし

た。今年度か ら毎月の幹 事会 を草津市立まちづ くリセンターで開催することにな りそれ

に伴 い、総会 も初めて同セ ンターに、そ して会員懇親会 も近隣のクサツエス トピアホテ

ル25階スカイラウンジに場所 を移 しました。

会員数は平成 18年度中に 18名が新 しく会員 とな り、 3月 末時点で総勢 186人 と順

調に数 を増や しています。

総会は今年も須山さんが司会、議長には福原さんが選ばれて議事が式次第 に従い進め

られ、柴原支部長の開会の挨拶では、事業所や関西グラウン ドが支部として使えな くな

った ことか ら親鴨野洲支部の拠点を草津市に移 して活動を始めた事、念願だった野洲支

部独 自のホームページが菊池 さんの強力なサポー トで立ち上がった事の報告 と共に参加

した会員に総会参加 と日頃の支部行事への協力に対するお礼が有 りました。

来賓 として ご出席頂いた渡部 IGAS・ 野洲総務サービス次長様か らは IBMの 近況や

事業所の動向をお話頂き、事業所 として IBMと の繋が りが薄れていく中、OBと して

の親鴨野洲支部の県 下に根を下ろした活発な活動を期待するとの言葉をいただきました。

役員の改選につきましては、平成 18年度の役員か らの変更 として、橋本治夫さんが

新任幹事、奥 lJJ昌 陽さんが退任 ということにな りました。 総会後の懇親会は場所を変え

クサツエス トピアホテルの最上階での立食パーティーで、周囲の山々や夜景を見なが ら

歓談 し、カラオケまで出て楽 しく和やかな一時を過 ごす ことが出来ました。 今年 も行

事は 5月 31日 の 「第一回ゴルフを楽 しむ会」をスター トにたくさんの楽 しい行事が計

画されています。皆様が奮って行事にご参加下さいます様期待 してお ります。

追記:総会での説明資料やスナップ写真は野洲支部の下記HPも参照ください。
htlp://w、 w.cx.biwa』 c ip/OyagamO/1ndc、 .html
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